Open House 2019 - ein kurzes Fazit von Andreas Mehring

"Ende Juni veranstalteten wir bereits zum vierten Mal unsere Open House in Troisdorf. Wir haben mit über 100 ausgestellten Maschinen einen umfangreichen Überblick über unser gesamtes Lieferprogramm zur Druckweiterverarbeitung gegeben. Es fanden zahlreiche Vorführungen und lösungsorientierte Praxistests mit echten Aufträgen statt. Gleichzeitig wurde die im Frühjahr neu erstellte Lagerhalle mit über 110 neuen Palettenplätzen eingeweiht.

Bei sehr sommerlichen Temperaturen freuten wir uns, an den drei Tagen über 130 Personen aus knapp 50 verschiedenen Kundenbetrieben empfangen zu können, Haupttag war wie immer der Freitag. Dank unseres täglich vor Ort präsenten Finanzierungsspezialisten BSC Stahl war es möglich, direkt einige Aufträge zu realisieren.

Am Freitag rundete das anschließende Sommerfest eine tolle Veranstaltung ab. Bei Kölsch und vielerlei Köstlichkeiten vom Grill war sicherlich für jeden Geschmack etwas dabei.

Ich danke allen Besuchern, meinem topmotivierten Team und unseren Lieferanten für die tolle Unterstützung. Die nächste Open House ist bereits fest für das DRUPA-Folgejahr 2021 eingeplant."